

LE PETIT MESSAGEUR
DU
TRES SAINT SACREMENT

XXe année, No. 12 Montréal, Décembre 1917

Je suis l'Immaculée Conception

Bernadette, dans un élan d'amour et de confiance, dit à l'apparition. "Oh! Madame, je vous en prie, veuillez me dire votre nom!"

Et Marie, les mains jointes avec ferveur, les yeux au ciel, contemplant dans une sublime humilité son Créateur, telle sans doute qu'elle dut jadis chanter à Hébron son *Magnificat*, Marie répondit ces paroles ineffables: "Je suis l'Immaculée Conception", et elle disparut à Bernadette.

Et l'enfant, fendant la foule anxieuse, et évitant ses questions, s'achemina vers le presbytère, se répétant tout bas, de peur de l'oublier, cette formule dont elle ne comprenait pas le sens: "Je suis l'Immaculée Conception." Et bientôt le curé de Lourdes recevait le message de la reine du Ciel, et entendait pour la première fois ce nom que les Anges mêmes n'eussent pu inventer, ce nom qui nous ravit, ce nom qui fait verser des larmes, larmes d'amour, d'admiration, de joie, de vénération, d'espérance, de contrition, de désir de voir Marie, de bonheur enfin d'être les enfants de Celle qui peut nous dire: "Je suis l'Immaculée Conception."

R. de MAUDUIT, S. S. S.